



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Schleswiger Nachrichten

30.08.2019

## Erste Hilfe in der Grundschule

**BÖKLUND** In der 4a der Böklunder Schule gab es jetzt Nachhilfe in Sachen „Erste Hilfe“. Praktische Übungen waren teil des Sachunterrichtes.

Angelika Polzin vom DRK besuchte die Schulkinder und übte mit ihnen, was in einem kleinen oder großen Notfall zu tun ist. Dabei vermittelte sie den Kindern, dass es das Wichtigste sei, Menschen in Notsituationen zu helfen. Dazu gehöre auch, dem Patienten das Gefühl zu vermitteln, nicht alleine zu sein.

Die Kinder lernten aber auch den richtigen Umgang mit dem Notruf 112. Außerdem übten die Schüler alles, was auch Erwachsene im Erste-Hilfe-Kurs lernen müssen,

außer Beatmung und Herzdruckmassage. Danach durften sie das Gelernte anwenden. Angelika Polzin behandelte danach alle, die nicht

schnell genug flüchten konnten, und so sah man kurz danach in der Schule viele Kinder mit einem Arm-, Bein-, oder Handverbänden. *fhe*



Angelika Polzin (r.) zeigte den Böklunder Grundschulern, wie wichtig Erste Hilfe ist.

FOTO: MERWE STAHMER